
【本报讯】根据国企部副
部长卡迪卡（Kartika Wirjoat-
modjo）所说，按照计划，国企
将 在 南 巴 布 亚 省 马 老 奇
（Merauke）县区开创粮食庄
园或国家粮仓。马老奇粮食
庄园初期的开发面积约达6
万公顷。

卡迪卡说，上述粮食庄
园初期建设阶段，将开发的
土地面积仅为6万公顷。未
来，这片土地将用于种植甘
蔗，作为生产生物乙醇的原
材料。

他表示，政府正在针对
印尼东部地区的大型粮仓项

目制定一系列新的法规
他说：“是的，南巴布亚

省，我们正在建设粮食庄园，
我们目前正在解决与巴布亚
大地的粮仓有关的各种法
规，这些法规已经决定了。”

卡迪卡解释说：“马老奇
粮食庄园最终的开发目标是
200万公顷，但最初只有6万
公顷，这是用于未来甘蔗和
生物乙醇的建设区域。”

关于实施时间，计划从

2024 年 4 月或 5 月开始进行
甘蔗的种植。

卡迪卡表示，发展粮食
庄园项目并不容易，因为需
要 1 至 2 年的时间来调整种
子与土壤之间的适应关系。

他透露：“我们正在加快
进程，我们希望在4月或5月
开始种植，但我也提醒朋友
们，建设粮食庄园并不容易，
因为我们需要 1 至 2 年的时
间来适应种子和土地之间的

关系。”
政府不仅将其用作生物

乙醇的原材料，还希望南巴
布亚省马老奇粮食庄园能够
提高国家粮食自给自足水
平，特别是白糖的生产量。

卡迪卡说：“是的，我们
希望这确实是一个长期的项
目，希望政府继续能继续建
设，这是印尼白糖等粮食自
给自足，为了达到粮食自给
自足的重要措施。”他补充
说：“但同时也希望提高生物
乙醇的生产能力，以便更多
使用生物乙醇以降低我们使
用燃料排放的碳气。”（Irw）

马老奇粮食庄园由国企开发
开发目标200万公顷 初期仅6万公顷

改造成如同中国深圳经济中心城市

佐科维梦想把锡江及周边区

【本报讯】佐科维总统
想把南苏省的锡江、马罗斯
（Maros） 、圣 古 米 纳 沙
（Sungguminasa） 、塔 卡 拉
（Takalar）和 庞 戈 普（Pang-
kep）连接成为一条经济生
产线，改造成为中国深圳的
样子。因此，佐科维总统召
唤了南苏省代省长巴哈迪
亚尔（Bahtiar）、锡江市长达
尼（Danny Pomanto）和 南 苏
省数位官员等，前来国家宫
讨论关于锡江、马罗斯、圣
古米纳沙、塔卡拉和庞戈普

成为城市港口的建设计划。
锡 江 市 长 达 尼 于 2 月

27 日在总统府晋见佐科维
总统之后声称：“我们将按
照佐科维总统的指示和愿
景去做，也就是把锡江和
周边区变成像深圳或接近
香港一样。”

巴哈迪亚尔在另一个
场合说，南苏省将成为印
尼东部地区的门户，而且
也可用于支持印尼东部地
区的海域贸易，佐科维总
统在上周也已经为南苏省

的 锡 江 新 港（Makasaar New
Port）主持了启用仪式，并
成为了印尼第二大港口。

巴 哈 迪 亚 尔 认 为 ，锡
江和周边区的建设，也将
对新国都努山达拉的建设
产生积极影响，到时候锡
江、马罗斯、圣古米纳沙、
塔卡拉和庞戈普将成为新
国都的主要粮食供应者。
他说：“这些地区将把各种
基本需求供应到新国都，
加上锡江也是农业和畜牧
业最大的地区。”

值 得 一 提 的 是 ，深 圳
是中国东南部的现代大都
市，这个城市将香港连接
到中国大陆。

根据深圳市政府的记
录，在 2023 年期间，深圳的
国内生产总值达到 3.46 万
亿元人民币或同比增长了
6%，其年均生产总值增长
率超过了中国如上海和北
京等大城市，这个以前的渔
村小镇已经成为中国最佳
的出口、总工业产值和工业
增值的大城市。 （Sm）
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【本报讯】财政部长穆
丽亚妮（Sri Mulyani Indrawa-
ti）近日在雅加达举行的印
尼 设 施 融 资 公 司（IFF）周
年对话活动中声称，印尼
的人口将会持续增加或达
3.5 亿人，因此大家要从今
开始做好心理准备。

穆 丽 亚 妮 说 ，我 国 的
基础设施建设需要执行良
好的原则，对于像印尼设
施融资公司这样的融资机
构，人们总是认为要做好
事情需要很长的时间。

与 此 同 时 ，人 们 对 净
水乃至高速公路等设施需

要进行调整，对她来说这
是不能再拖延了。

她说：“人们对其生活
方面需求的改善，从最基
本的如净水、废物管理，直
到像通过互联网的连接性
高速路，以及印尼设施金
融公司所关注的粮食安全

等 设 施 ，都 是 不 能 拖 延
的。”

她 强 调 说 ，加 上 我 国
的人口还会持续增加或达
3.5 亿人，从今开始大家必
须要对人们的需求做好心
理准备。

（Sm）

财长：我国人口将达3.5亿人
需要调整净水乃至高速路等基础设施

图示：来宾于 2 月 28 日在雅加达议会中心
（JCC）观赏其中一间手工业展览亭。

我国要成为东盟手工业出口国领头羊

【本报讯】佐科维总统
于 2 月 22 日在南苏省锡江
市 为 锡 江 新 港（Makassar
New Port）主持启用仪式。

佐科维总统在致辞上
说，当前国际市场的竞争非
常剧烈，谁拥有良好的效率
谁就先赢，锡江新港的容纳
量能达到 250 万标准集装

箱（TEUs），低 水 位 深 度 约
达 16 米，大型或后巴拿马
型货柜船能在这里停靠进
行装卸活动。

国企部长埃里克（Erick
Thohir）在另一个场合表示，
根据佐科维总统在三年前
的指示，如果想成为国际经
济玩家，港口管理的力量必

须要集中在一起，提高效率
并降低国家的物流成本，因
此国企就把第一、第二和第
三港口管理公司合并成为
印尼港口管理公司，这家国
企港口控股公司如今成为
东南亚所有港口中，排名前
20的最佳港口集团之一。

埃里克透露说：“今天
我们已经把装卸的集装箱
压缩了，从原来的 34 个箱
子减少到 20 个箱子，之前
需要数天的装卸时间，现在
也已经从平均 38 个小时缩
短到 22 个小时，这是非常
了不起的速度，然后我们也
通过印尼东部与雅加达一

体化的港口监控系统，持续
整理印尼的122座港口。”

他说，国企部已经同交
通部和公共工程与民居部
联手合作，通过 3 个国际港
口把周边的基础设施与数
个工业区一体化，使其成为
港口生态系统不可分割的
一部分，因此锡江新港的存
在变成非常重要，可成为印
尼东部地区朝向世界的门
户。

他补充说：“我们也持
续加强财务管理能力，如今
盈利已经达到 3.9 万亿盾，
这次发展的国家战略项目，
都是由印尼港口管理公司
自费的，工程开支达到 5.4
万亿盾，但愿这个投资价值
能逐步增加到 10 万亿盾。”

（Sm）

锡江新港成为印尼东部最大港口
投资价值5.4万亿盾 有望增为10万亿盾

总统回答关于米价上涨问题
2月 28日，佐科维总统在雅加达Cilangkap国

军总部，正回答记者提问的关于米价上涨问题。

【本报讯】经济统筹部
长艾朗卡（Airlangga Hartar-
to）确认，第二序号正副总
统候选人或前进联盟心目
中 的 候 任 总 统 普 拉 波 沃
（Prabowo Subianto）和副总统
吉 布 兰·拉 卡 布 明·拉 卡
（Gibran Rakabuming Raka），
所推行的免费午餐和牛奶
计 划 将 于 2025 年 开 始 实
施。

尽管政府预测 2025 年
国家收支预算案的赤字将
达 到 约 2.4% 至 2.8% 的 水
平，但他确保免费午餐计划
将会实施。

艾朗卡声称，佐科维总
统于 2 月 26 日在国家宫的
全体内阁大会，我们可以明
显地看到，普拉波沃-吉布
兰在竞选中所作出的免费
午餐和牛奶承诺，已经列入
2025 年国家收支预算案之
中。他说：“关于免费午餐
和牛奶计划，我们看到预算

赤 字 已 调 升 为 2.4% 至
2.8%，这是免费午餐和牛奶
计划的初步成功，也是我们
在总统选举之后或未来政
府的一项快速胜利项目的
又一个胜利。”

然而，关于免费午餐和
牛奶计划的资金方面，截至
目前，相关部门仍在计算。
艾朗卡承认，目前他已经获
得了免费午餐和牛奶计划
受益者的名单。他说：“受
益者人数已经确定，我们实
际上已经有了数字。”

这位从业党现任总主席
进一步解释，这些数据是从
卫生部之前的计划中获得
的。例如，有 2230 万名婴
儿、770 万名幼儿园儿童、
2800 万名小学生，以及从习
经院幼儿园到初中的 1250
万名学生。总计约有 7050
万人是该计划的受益者。

艾朗卡表示，在免费午
餐计划中，目标是每个孩子

每餐都能获得 15,000 盾价
值的饭费，食物将根据当地
的实际情况进行调整。他
说：“菜单将根据当地情况
适应，我们不会统一。在整
个印度尼西亚，平均每人每
餐 15,000 盾。”

他补充说，这每人每餐
15000 盾的免费午餐预算仍
然不包括牛奶。换句话说，
这只是用于米饭和菜肴而
已，每个地区将根据盘子里
的内容进行调整。他说：

“这可以制作成各种各样的
食品，将来会有讨论，这不
包括牛奶。”

艾尔朗加详细说明，受
益于这个免费午餐计划的
目 标 将 主 要 是 孕 妇 和 幼
儿。根据卫生部的数据，至
少 2230 万人有可能享受到
该计划的好处。

艾朗卡还解释说，该计
划的实施可能会在 2025 年
开始。他说：“这之后将在

明年按照我刚才提到的阶
段开始执行。”

另一方面，卫生部长古
纳 迪（Budi Gunadi Sadikin）
在回答媒体的提问时说，昨
天（2 月 26 日）由佐科维总
统召开的内阁会议上，确实
提及了明年（2025 年）国家
预算案赤字指标约达 2.4%
至 2.8%。他说：“关于每个
孩子 15,000 盾的免费午餐
计 划 的 详 细 预 算 尚 未 讨
论。”

甚至他反问诸媒体记
者：“每个孩子 15,000 盾饭
钱是否足以满足儿童的营
养需求？”

媒体记者们齐声回答
说：“不能满足营养需求，
而且吃不饱。”

另一方面，古纳迪透露
说，昨天的会议只是讨论为
未来上任的总统作出适当
的准备，包括 2025 年国家
收支预算案应能适应其旗
舰计划等问题。他说：“政
府尚未讨论免费午餐和牛
奶计划，以及其膳食摄入与
平衡营养的问题。” （Irw）

艾朗卡：7050万人可获免费午餐
每位儿童每次消费1.5万盾并供应牛奶




